

Fin de saison en apothéose pour Aca danse

Le Républicain Lorrain – 03 juil. 2024 à 19:13 – Temps de lecture : 2 min



Les jeunes pom-pom girls ont entraîné les spectateurs en rythme

Cette année l'association Aca danse qui organise toute la saison les cours de danses diverses au centre Social Louise Michel, avait privilégié la salle Voltaire de GUÉNANGE pour son gala de fin d'année.

« C'est un véritable défi logistique que nous avons dû relever pour pouvoir présenter aux guénangeois le meilleur de ce que propose notre association tout au long de l'année... » explique le Président Fabrice Mangin.

En effet il a fallu une organisation millimétrée afin d'accueillir 700 personnes à la salle Voltaire et plus de 300 danseuses et danseurs qui se sont succédé sur scène, l'après-midi pour les enfants et le soir pour les ados et les adultes, en présence du maire de la commune.

Les prestations des plus petits sur des chorégraphies bien maîtrisées ont à la fois ému et enthousiasmés les parents durant plus d'une heure et demie de spectacle.

Ce fut au tour des plus grands en soirée qui ont réalisé un véritable festival de couleurs et de musiques sur des styles aussi diversifiés et variés que le Dance Hall, la danse classique, la danse orientale, le bollywood, le k'dance, l'afro fit, la bachata, la danse africaine, le heel's, le break dance et bien d'autres. Trois heures de show intense enthousiasmant un public conquis

venu remplir la salle dont il ne restait aucune place de libre. « C'est l'occasion pour nous de mettre en valeur la qualité et le professionnalisme de nos professeurs au travers des prestations présentées au public », confie le président. Cette journée intense s'est terminée par un bouquet final réunissant élèves et professeurs sur la scène, faisant lever le public dans un tonnerre d'applaudissements, comme pour prolonger et partager ce dernier moment de danse.